

Tren entre Laja y Talcahuano se suspendió por robo de cable

Los delincuentes sustrajeron cables de EFE. Más tarde se recuperaron 90 metros.

Redacción

Durante la madrugada de este miércoles 7 de enero, delincuentes robaron un cable conductor de electricidad perteneciente a la empresa EFE en la comuna de Laja.

El ilícito provocó la suspensión de la salida del tren de la ruta Talcahuano-Laja, conocido también como tren Corto Laja debido a que se vio afectado el alimentador de señalización. Según informó Radio Bío-Bío, los delincuentes sustrajeron cables con ca-



El ilícito ocurrió cerca de calle Los Carrera de la comuna de Laja.

pacidad de hasta 2.300 voltios cerca de la calle Los Carrera.

El robo además provocó un incendio de pastizales ubicados en los alrededores del

lugar, lo obligó a que al lugar llegara personal de Bomberos para controlar lo sucedido.

Posteriormente, la Municipalidad de Laja indicó que

90 metros de cables fueron encontrados por personal de Seguridad Ciudadana, los que “fueron entregados al encargado de Protección e Infraestructura de EFE, quienes realizarán una denuncia por los respectivos hechos”.

Hasta el cierre, por este hecho no habían detenidos. Mientras que otro robo, esta vez de cables eléctricos de la empresa CGE, se registró la madrugada del martes en la línea de transmisión correspondiente al circuito Curanilahue - Tres Pinos. El ilícito dejó sin suministro eléctrico a más de 43.000 clientes.